

Kraft in der Regierung der Volksrepublik Rumänien. Durch Eure Arbeit, gestützt auf die großzügige Hilfe und die Freundschaft der Sowjetunion, ist Rumänien zu einem glücklichen und friedlichen, vorwärtsschreitenden Lande, zu einem bedeutenden Bestandteil der großen Weltfriedensfront geworden.

Die deutsche Arbeiterklasse hat stets mit Bewunderung und aktiver Solidarität die schweren und opferreichen Kämpfe der rumänischen Arbeiter und Bauern gegen das volksfeindliche bürgerlich-gutsherrliche Terrorregime verfolgt. Die heldenhaften Streikkämpfe der Eisenbahner und Erdölarbeiter unter der Führung der Rumänischen Kommunistischen Partei im Jahre 1933 wirkten wie ein Fanal für die vom Hitlerfaschismus unterdrückte deutsche Arbeiterklasse. Die Namen Eurer führenden Genossen werden bei uns mit Liebe und Verehrung genannt. Gemeinsam mit Euch, vereint in der großen Friedensfront unter der Führung der Sowjetunion, führen wir den Kampf gegen den kriegstreiberischen USA-Imperialismus und seine Handlanger, die Tito-Agenten und rechten sozialdemokratischen Führer, um den Frieden und Wohlstand unserer Völker zu bewahren.

Es lebe die Freundschaft zwischen dem rumänischen und deutschen Volke!

Es lebe die Rumänische Arbeiterpartei!

Es lebe ihr Zentralkomitee mit Gheorghiu-Dej an der Spitze!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Wilhelm Pieck*

*Otto Grotewohl*

Berlin, den 8. Mai 1951